



Fallece Gerardo Taracena, actor de “Apocalypto” y figura destacada del cine mexicano

Description

La Asociación Nacional de Actores mexicano confirmó la muerte del intérprete, reconocido por su versatilidad en cine, televisión y teatro

La Asociación Nacional de Actores (ANDA) informó este 31 de enero de 2026 el fallecimiento del actor y bailarín mexicano Gerardo Taracena, quien alcanzó reconocimiento internacional por su participación en la película *Apocalypto* (2006), dirigida por Mel Gibson.

“La Asociación Nacional de Actores lamenta profundamente la partida de nuestro compañero Gerardo Taracena. Nos unimos a la pena que embarga a sus familiares, amigos y a la comunidad artística. QEPD”, publicó la ANDA en sus redes sociales.

Una carrera de contrastes

Taracena (1970-2026) construyó una trayectoria caracterizada por su versatilidad, transitando exitosamente entre el cine de autor mexicano, las grandes producciones hollywoodenses y las series de plataformas de streaming.

Originario de la Ciudad de México, se formó en Arte Dramático en la UNAM. Su carrera no se limitó a la actuación: también incursionó en la danza, formando parte del grupo Integro de Perú en los años 90, experiencia que dotó a sus personajes de una presencia física y gestualidad distintivas.

Reconocimiento internacional

Si bien ya contaba con una sólida trayectoria en México, su nombre cobró relevancia mundial en 2006 con su interpretación de “Middle Eye” (Ojo de Cielo), el cruel guerrero de *Apocalypto*. Este papel lo consolidó como un rostro reconocible a nivel global.

En el cine mexicano, participó en películas de gran éxito comercial como *El Infierno*, *Salvando al Soldado Pérez*, *Qué culpa tiene el niño* y *Las Aparicio*. También trabajó en producciones de cine independiente como *El violín* y *La zona*, con las que recorrió festivales internacionales de América Latina.

Colaboró con directores de gran relevancia como Luis Estrada, Beto Gómez, Rodrigo Plá y Mel Gibson.

Presencia en televisión

En el ámbito televisivo, Taracena destacó en series producidas para el mercado latinoamericano e internacional, entre ellas *Capadocia* (HBO), *Los Simuladores* (Sony Pictures Television) y *Narcos: México* (Netflix).

Un legado artístico

Gerardo Taracena deja un legado de más de 30 obras de teatro, decenas de películas y series que lo posicionan como uno de los actores de carácter más sólidos y respetados de México. Falleció a los 55 años, dejando una huella imborrable en la industria cinematográfica mexicana y latinoamericana.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026